

alupho® 10,4 g

Suspension buvable en sachet / Phosphate d'aluminium

Veillez lire attentivement cette notice avant de prendre ce médicament car elle contient des informations importantes pour vous.

Vous devez toujours prendre ce médicament en suivant scrupuleusement les informations fournies dans cette notice ou par votre médecin, votre pharmacien ou votre infirmier/ère.

- Gardez cette notice. Vous pourriez avoir besoin de la relire.
- Adressez-vous à votre pharmacien pour tout conseil ou information.
- Si vous ressentez un quelconque effet indésirable, parlez-en à votre médecin. Ceci s'applique aussi à tout effet indésirable qui ne serait pas mentionné dans cette notice. Voir rubrique 4.
- Vous devez vous adresser à votre médecin si vous ne ressentez aucune amélioration ou si vous vous sentez moins bien après quelques semaines.

Ne laissez pas ce médicament à la portée des enfants.

Que contient cette notice ?

1. Qu'est-ce que ALUPHO® 10,4 g, suspension buvable en sachet et dans quels cas est-il utilisé ?
2. Quelles sont les informations à connaître avant de prendre ALUPHO® 10,4 g, suspension buvable en sachet ?
3. Comment prendre ALUPHO® 10,4 g, suspension buvable
4. Quels sont les effets indésirables éventuels ?
5. Comment conserver ALUPHO® 10,4 g, suspension buvable
6. Contenu de l'emballage et autres informations

1. QU'EST-CE QUE ALUPHO® 10,4 G, SUSPENSION BUVALE EN SACHET ET DANS QUELS CAS EST-IL UTILISÉ ?

Classe pharmacothérapeutique : ANTIACIDE - code ATC : A02 AB03

Ce médicament est un antiacide. Il diminue l'acidité de l'estomac.

Ce médicament est préconisé dans les douleurs, brûlures, aigreurs de l'estomac ou de l'oesophage.

2. QUELLES SONT LES INFORMATIONS À CONNAÎTRE AVANT DE PRENDRE ALUPHO® 10,4 G, SUSPENSION BUVALE EN SACHET ?

Si votre médecin vous a informé(e) d'une intolérance à certains sucres, contactez-le avant de prendre ce médicament.

Ne prenez jamais ALUPHO® 10,4 g, suspension buvable en sachet si vous êtes allergique (hypersensible) au phosphate d'aluminium ou à l'un des autres composants contenus dans ce médicament, mentionnés dans la rubrique 6.

Si vous présentez des troubles rénaux graves

EN CAS DE DOUTE, IL EST INDISPENSABLE DE DEMANDER L'AVIS DE VOTRE MEDECIN OU DE VOTRE PHARMACIEN.

Avertissements et précautions

Mise en garde

Si les douleurs sont associées à une fièvre, à des vomissements, il convient de consulter immédiatement votre médecin.

Précautions d'emploi

Les antiacides peuvent DIMINUER l'effet de nombreux autres médicaments. Il faut signaler systématiquement tout autre traitement en cours à votre médecin ou à votre pharmacien. Par précaution, il convient de ne pas prendre au même moment l'antiacide et un autre médicament. Cet autre médicament pourra être pris à distance de l'antiacide (par exemple 2 heures avant).

Autres médicaments et ALUPHO® 10,4 g, suspension buvable en sachet

Sans objet.

ALUPHO 10,4 g, suspension buvable en sachet avec les aliments et les boissons

Sans objet.

Grossesse et allaitement

Ce médicament doit être utilisé avec prudence pendant la grossesse et l'allaitement.

Demandez conseil à votre médecin ou à votre pharmacien avant de prendre tout médicament.

ALUPHO® 10,4 g, suspension buvable en sachet contient du sorbitol.

Ce médicament contient 3,1 g de sorbitol par sachet. Le sorbitol est une source de fructose. Si votre médecin vous a informé(e) que vous (ou votre enfant) présentiez une intolérance à certains sucres ou si vous avez été diagnostiqué(e) avec une intolérance héréditaire au fructose (IHF), un trouble génétique rare caractérisé par l'incapacité à décomposer le fructose, parlez en à votre médecin avant que vous (ou votre enfant) ne preniez ou ne receviez ce médicament. Le sorbitol peut causer une gêne gastro-intestinale et un effet laxatif léger. Ce médicament contient environ 14 mg d'éthanol (alcool) par sachet. La quantité par sachet de ce médicament équivaut à moins de 2 ml de bière ou 1 ml de vin.

La faible quantité d'alcool contenue dans ce médicament n'est pas susceptible d'entraîner d'effet notable.

Ce médicament contient moins de 0,8 mg d'alcool benzylique par sachet. L'alcool benzylique peut provoquer des réactions allergiques.

Demandez conseil à votre médecin ou à votre pharmacien si vous êtes enceinte ou si vous allaitez.

De grandes quantités d'alcool benzylique peuvent s'accumuler dans votre corps et entraîner des effets secondaires (appelés "acidose métabolique").

Demandez conseil à votre médecin ou à votre pharmacien si vous souffrez d'une maladie du foie ou du rein.

Conduite de véhicules et utilisation de machines. Sans objet.

3. COMMENT PRENDRE ALUPHO® 10,4 G SUSPENSION BUVALE EN SACHET

Posologie et mode d'administration

Le médicament doit être pris au moment des douleurs ou selon l'ordonnance de votre médecin, en général, 1 à 2 sachets par prise, 2 à 3 fois par jour.

Voie orale.

Durée du traitement

Il est habituellement inutile de dépasser 6 sachets par jour. Si ceux-ci ne suffisent pas à calmer vos douleurs, consultez votre médecin.

Respectez toujours la posologie indiquée par votre médecin. En cas de doute, consultez votre médecin ou votre pharmacien.

Si vous avez pris plus de ALUPHO® 10,4 g, suspension buvable en sachet

Une utilisation excessive peut entraîner une constipation voire une occlusion intestinale. Les effets d'un éventuel surdosage sont d'autant plus à craindre chez les insuffisants rénaux. Si vous avez pris plus de ALUPHO 10,4 g, suspension buvable en sachet qu'il ne fallait, veuillez consulter votre médecin ou votre pharmacien.

Si vous oubliez de prendre ALUPHO® 10,4 g, suspension buvable en sachet

Ne prenez pas de dose double pour compenser la dose que vous avez oubliée de prendre. Si vous arrêtez de prendre ALUPHO 10,4 g suspension buvable en sachet, Sans objet.

Si vous avez d'autres questions sur l'utilisation de ce médicament, demandez plus d'informations à votre médecin ou à votre pharmacien.

4. QUELS SONT LES EFFETS INDÉSIRABLES ÉVENTUELS ?

Comme tous les médicaments, ce médicament peut provoquer des effets indésirables, mais ils ne surviennent pas systématiquement chez tout le monde.

Fréquence indéterminée : constipation occasionnelle.

Déclaration des effets secondaires

Si vous ressentez un quelconque effet indésirable, parlez en à votre médecin ou votre pharmacien.

Ceci s'applique à tout effet indésirable qui ne serait pas mentionné dans cette notice. En signalant les effets indésirables, vous contribuez à fournir davantage d'information sur la sécurité du médicament.

5. COMMENT CONSERVER ALUPHO® 10,4 g SUSPENSION BUVALE EN SACHET ?

Tenir ce médicament hors de la vue et de la portée des enfants.

Ne pas utiliser ALUPHO 10,4 g, suspension buvable en sachet après la date de péremption mentionnée sur l'emballage.

La date d'expiration fait référence au dernier jour de ce mois.

Pas de précautions particulières de conservation.

Les médicaments ne doivent pas être jetés à l'égout ou avec les ordures ménagères.

Demandez à votre pharmacien ce qu'il faut faire des médicaments inutilisés.

Ces mesures permettront de protéger l'environnement.

6. CONTENU DE L'EMBALLAGE ET AUTRES INFORMATIONS

Ce que contient ALUPHO® 10,4 g SUSPENSION BUVALE EN SACHET

• La substance active est :

Gel de phosphate d'aluminium colloïdal à 20 % 10,4 g
Correspondant à 2,08 g de phosphate d'aluminium pour un sachet

• Les autres composants sont :

Sulfate de calcium dihydraté, pectine, agar-agar 800, arôme d'orange*, sorbate de potassium, sirop de sorbitol non cristallisable à 70 %, eau purifiée.

* Composition de l'arôme orange : Alcoolats d'essence d'oranges amères, alcoolature d'essence d'oranges amères, huiles essentielles d'orange douce, huiles essentielles d'orange bigarade, éthanol, alcool benzylique. Voir la rubrique 2 pour plus d'information.

Qu'est-ce que ALUPHO® 10,4 g,

Suspension buvable en sachet et contenu de l'emballage extérieur

Ce médicament se présente sous forme de suspension buvable en sachet (polyéthylène, aluminium, papier) de 16 g ; boîte de 20 sachets.

Titulaire de l'autorisation de mise sur le marché

PHARMATIS

ZA EST N°1

60190 ESTREES-SAINT-DENIS - FRANCE

Fabricant

PHARMATIS

ZA EST N°1

60190 ESTREES-SAINT-DENIS - FRANCE

alupho® 10.4 g

Oral suspension in sachet / Aluminium phosphate

Read all of this leaflet carefully before you start taking this medicine because it contains important information for you.

Always take this medicine exactly as described in this leaflet or as your doctor or pharmacist or nurse has told you.

- Keep this leaflet. You may need to read it again.
- Ask your pharmacist if you need more information or advice.
- If you get any side effects, talk to your doctor. This includes any possible side effects not listed in this leaflet. See section 4.
- You must talk to your doctor if you do not feel better or if you feel worse after a few weeks. Keep out of the reach of children.

What is in this leaflet

1. What ALUPHO® 10.4 g, oral suspension in sachet is and what it is used for
2. What you need to know before you take ALUPHO® 10.4 g, oral suspension in sachet
3. How to take ALUPHO® 10.4 g, oral suspension
4. Possible side effects
5. How to store ALUPHO® 10.4 g, oral suspension
6. Contents of the pack and other information

1. WHAT ALUPHO® 10.4 G, ORAL SUSPENSION IN SACHET IS AND WHAT IT IS USED FOR

Pharmacotherapeutic group: ANTACID - ATC code: A02 AB03

This medicine is an antacid. It reduces the acidity of the stomach.

It is recommended for pain, burning and pyrosis (heartburn) of the stomach and oesophagus.

2. WHAT YOU NEED TO KNOW BEFORE YOU TAKE ALUPHO® 10.4 G, ORAL SUSPENSION

If your doctor has told you that you are intolerant to certain sugars, contact him/her before taking this medicine.

Do not take ALUPHO® 10.4 g, oral suspension in sachet, if you are allergic (hypersensitive) to aluminium phosphate or any of the other ingredients of this medicine (listed in section 6).

If you have severe kidney problems

YOU SHOULD CHECK WITH YOUR DOCTOR OR PHARMACIST IF YOU ARE NOT SURE.

Warnings and precautions

Warning

Consult your doctor immediately if the pain is accompanied by fever or vomiting.

Precautions for use

Antacids can REDUCE the effect of many other medicines. Tell your doctor or pharmacist if you are taking any other medicines.

As a precaution, taking the antacid and other medicines at the same time is not recommended. Allow an interval between administration of the antacid and the other medicine (e.g. 2 hours before).

Other medicines and ALUPHO® 10.4 g, oral suspension

Not applicable.

ALUPHO® 10.4 g, oral suspension in sachet with food and drink

Not applicable.

Pregnancy and breast-feeding

This medicine should be used with caution during pregnancy and breast-feeding.

Ask your doctor or pharmacist before taking any medicine.

ALUPHO® 10.4 g, oral suspension in sachet contains sorbitol.

This medicine contains 3.1 g of sorbitol per sachet. Sorbitol is a source of fructose. If your doctor has told you that you (or your child) have an intolerance to certain sugars or if you have been diagnosed with an inherited intolerance to fructose, a rare genetic disorder characterized by the inability to break down fructose, talk to your doctor before you (or your child) take or receive this drug. Sorbitol may cause gastrointestinal discomfort and a mild laxative effect.

This medicine contains approximately 14 mg of ethanol (alcohol) per sachet. The quantity per sachet of this medicine is equivalent to less than 2 ml of beer or 1 ml of wine.

The small amount of alcohol in this medicine is unlikely to cause noticeable effect.

This medicine contains less than 0.8 mg of benzyl alcohol per sachet. The alcohol benzyl may cause allergic reactions.

Ask your doctor or pharmacist for advice if you are pregnant or if you are breast-feeding. Large amounts of benzyl alcohol can accumulate in your body and cause side effects (called "metabolic acidosis").

Ask your doctor or pharmacist for advice if you have a liver or kidney illness.

* **Driving and using machines.** Not applicable.

3. HOW TO TAKE ALUPHO® 10.4 g, ORAL SUSPENSION IN SACHET

Posology and method of administration

The medicine should be taken when you experience pain or according to your doctor's prescription, in general, 1 to 2 sachets per administration, 2 to 3 times a day.

Oral route.

Treatment duration

It is usually not useful to exceed 6 sachets per day. If this is not enough to provide relief, consult your doctor.

Always take this medicine exactly as your doctor has told you. Check with your doctor or pharmacist if you are not sure.

If you take more ALUPHO® 10.4 g, oral suspension in sachet

Excessive use can cause constipation or intestinal obstruction. The effects of a possible overdose are more problematic in patients with renal failure.

If you take more ALUPHO® 10.4 g, oral suspension in sachet than you need, please consult your doctor or pharmacist.

If you forget to take ALUPHO® 10.4 g, oral suspension in sachet

Do not take a double dose to make up for a forgotten dose.

If you stop to take ALUPHO® 10.4 g, oral suspension in sachet. Not applicable.

If you have any further questions on the use of this medicine, ask your doctor or pharmacist.

4. POSSIBLE SIDE EFFECTS

Like all medicines, this medicine may cause side effects, although not everybody gets them. Frequency not known: occasional constipation.

Reporting of side effects

If you get any side effects talk to your doctor or pharmacist.

This applies to any side effects that are not mentioned in this leaflet. In reporting side effects, you can help provide more information about the drug safety

5. HOW TO STORE ALUPHO® 10.4 G, ORAL SUSPENSION IN SACHET

Keep this medicine out of the sight and reach of children.

Do not use ALUPHO® 10.4 g, oral suspension in sachet after the expiry date stated on the packaging. The expiry date refers to the last day of that month.

No special storage conditions.

Do not throw away any medicines via wastewater or household waste. Ask your pharmacist how to throw away medicines you no longer use. These measures will help protect the environment.

6. CONTENTS OF THE PACK AND OTHER INFORMATION

What ALUPHO® 10.4 g, ORAL SUSPENSION IN SACHET contains

- The active substance is:

20% aluminium phosphate colloidal gel..... 10.4 g
Corresponding to 2.08 g of aluminum phosphate for one sachet

- The other ingredients are:

calcium sulphate dihydrate, pectin, agar-agar 800, orange flavour*, potassium sorbate, 70% non-crystallisable sorbitol syrup, purified water.

* Orange flavour composition: bitter orange essence alcoholates, bitter orange essence alcoholates, terpenless essential oils of sweet orange, terpenless essential oils of bitter orange, ethanol, benzyl alcohol. See the section 2 for more information.

What ALUPHO® 10.4 g

Oral suspension in sachet looks like and contents of the pack

This medicine is available as an oral suspension in a 16 g sachet (polyethylene, aluminum, paper); box of 20 sachets.

Marketing authorisation holder

PHARMATIS

ZA EST N°1

60190 ESTREES-SAINT-DENIS - FRANCE

Manufacturer

PHARMATIS

ZA EST N°1

60190 ESTREES-SAINT-DENIS - FRANCE

405321